

RILIS NASIONAL

Unit Patroli Sat Samapta Polres Indramayu Beraksi Melalui Patroli Strong Point untuk Ciptakan Keamanan Wilayah

Indramayu - INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM

Aug 5, 2023 - 11:43



Unit Patroli Sat Samapta Polres Indramayu Beraksi Melalui Patroli Strong Point untuk Ciptakan Keamanan Wilayah

Indramayu,- Unit Patroli Sat Samapta Polres Indramayu jajaran Polda Jabar bergerak aktif dalam menjaga keamanan wilayah dengan menggelar Patroli Strong Point.

Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan utama untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas serta tindak kejahatan seperti Curas, Curat, dan Curanmor di sekitar lokasi strong point.

Patroli Strong Point merupakan salah satu upaya dari kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Unit Patroli Sat Samapta Polres Indramayu melakukan pengawasan ketat di wilayah-wilayah yang dianggap rawan atau rentan terjadi gangguan keamanan. Selama kegiatan ini berlangsung, polisi juga melaksanakan himbauan kamtibmas kepada masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kasat Samapta Polres Indramayu, AKP H. Rudi Suryadi menyampaikan pentingnya Patroli Strong Point sebagai langkah preventif dalam menekan angka kejahatan dan menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

"Kami selalu berusaha hadir di lokasi-lokasi strategis seperti strong point untuk memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat dan memastikan wilayah tetap aman dari potensi gangguan keamanan," ujar Kasat Samapta Polres Indramayu, AKP H. Rudi Suryadi.

Unit Patroli Sat Samapta Polres Indramayu juga memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat selama patroli berlangsung. Himbauan tersebut meliputi pesan-pesan tentang pentingnya saling menjaga keamanan dan ketertiban, menghindari tindakan-tindakan yang dapat menimbulkan kerawanan, serta pentingnya melapor jika ada hal yang mencurigakan di sekitar mereka.

"Kami berharap melalui kegiatan Patroli Strong Point ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran aktif mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan kerjasama antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari tindakan kejahatan," tambah Kasat Samapta Polres Indramayu, AKP H. Rudi Suryadi.

Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli dan pengawasan di wilayah-wilayah strategis guna menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Diharapkan, kegiatan Patroli Strong Point ini memberikan dampak positif dalam menjaga kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Semoga kerjasama antara polisi dan masyarakat terus terjalin erat dalam menciptakan lingkungan yang kondusif. Ujar Kasat Samapta Polres Indramayu, AKP H. Rudi Suryadi